



Comisión avala opinión a iniciativa que reforma la Constitución Política, en materia de coordinación

En reunión a distancia, la Comisión de Zonas Metropolitanas, presidida por la diputada María Elena Limón García (MC), avaló su opinión en sentido positivo a la iniciativa que reforma los artículos 73 y 115 de la Constitución Política, en materia de coordinación metropolitana. La opinión se aprobó por unanimidad de 13 votos y se remitió a la Comisión de Puntos Constitucionales.

<https://hojaderutadigital.mx/comision-avala-opinion-a-iniciativa-que-reforma-la-constitucion-politica-en-materia-de-coordinacion-metropolitana/>